

## **Segunda corredora: Silvia Bastón**

La carrera ya empezó, El segundo participante es Silvia Bastón, es una exitosa empresaria, soltera de 30 años. Silvia no quiere comprometerse en una relación amorosa, pues no quiere sacrificar su libertad ni su éxito laboral.

04/12/2022

### **Caso**

Silvia Bastón es una exitosa empresaria, soltera de 30 años.

Disfruta mucho de su trabajo, sin embargo, es poco tolerante y se frustra ante sus errores. Le gusta tener todo bajo control, por lo que la incertidumbre del futuro le provoca miedo y ansiedad. Silvia no quiere comprometerse en una relación amorosa, pues no quiere sacrificar su libertad ni su éxito laboral.

## **¿Cuáles son las interrogantes de Silvia?**

- El compromiso y la libertad, ¿pueden ir de la mano?
- ¿Se puede tener éxito en el campo laboral y en otros campos simultáneamente?
- ¿Cómo saber que las decisiones que tomamos son las correctas para nuestra vida?
- ¿Qué crees que deba hacer Silvia cada vez que algo le sale mal?

Te recomendamos contestar las preguntas, antes de pasar a las conclusiones.

## Conclusiones

¿Qué necesita Silvia?

Silvia necesita la ayuda de la **Virgen María**, quien nunca dudó acerca de la misión que Dios tenía planeado para ella. Se abandonó completamente en Sus manos y llevó en su vientre al Hijo de Dios camino a Belén, para dar a luz en un lugar que no tenía planeado.

Silvia debe guiarse de ese “sí” de María, lleno de confianza en los planes de Dios. Con ayuda del Espíritu Santo, María pronunció las palabras: “Hágase en mí, según Tu voluntad”.

## Recursos

[The Chosen- Bodas Caná](#)

# “Guadalupe Ortiz de Landázuri”: una mujer del Opus Dei

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/segunda-corredora-silvia-baston/> (30/01/2026)